
 

“And being found in appearance as a man, he humbled himself by becoming obedient to death—even 

death on a cross!” (Philippians 2:8 NIV) 

AACC General Secretary’s Easter Message 

Lent has been a period of profound spiritual nourishment and thanks be to God for the growth we have 

experienced during the fast. This year’s Easter finds us at a time when we are deeply troubled by the 

conflicts in some African countries such as Sudan, South Sudan, the Sahel region, Democratic Republic 

of Congo, among others. We are concerned about the suffering of so many people.  All these problems 

are human-made, due to corruption, selfishness, and other forms of ungodliness common among many 

people entrusted with power and authority.   

Nevertheless, as we look at the cross, we see the ultimate sacrifice of our Lord, who emptied himself and 

denied all the privileges and rights for the sake of the people he loves.  I have been inspired by meditation 

on Philippians 2:3-8. May the Love of Christ compel us to be of the same mind as Christ himself, who 

despite being in the very nature of God did not consider equality with God something to cling to, but 

rather he “emptied himself, taking the form of a slave…humbled himself and became obedient to the 

point of death -even death on the cross.”  May each leader of a church, a political party, a country, or an 

organization look at Christ on the cross and hear the Bible saying: “do nothing from selfish ambition or 

conceit, but in humility regard others as better than yourselves.”  “Do not look at your own interests, but 

to the interests of others.”  

Senegal’s recently concluded peaceful presidential election has indeed affirmed to us that if we act with 

a common mindset, prioritizing the well-being of all people over selfish interests, we can realize and keep 

the peace we desire for our churches and countries. My prayer is that as we reflect on the sacrifice that 

Christ made for our salvation, we are inspired to embrace the humility that Christ portrayed through his 

works on the cross and allow the Spirit of God to cleanse our lives of all forms of selfishness within which 

actions that destroy our peace and unity, threaten the wellbeing of God’s creation and undermine the 

dignity of God’s people are rooted.  

I wish you a very happy and blessed Easter Holiday.    

Rev. Dr. Fidon Mwombeki, General Secretary.  



«et ayant paru comme un simple homme, il s'est humilié lui-même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, 

même jusqu'à la mort de la croix. » (Philippiens 2:8) 

Message de Pâques du Secrétaire Général de la CETA 

Le Carême a été un temps fort et riches en nourriture spirituelle de sorte que grâce soit rendue à Dieu 

pour la croissance que nous avons connu pendant le jeûne. Nous vivons la Pâques de cette à un moment 

où nous sommes profondément troublés par les conflits dans certains pays africains comme le Soudan, 

le Soudan du Sud, la région du Sahel, la République Démocratique du Congo, entre autres. Nous sommes 

préoccupés par la souffrance de tant de personnes. Tous ces problèmes sont créés par l’homme, dus à 

la corruption, à l'égoïsme et à d'autres formes d'impiété courantes parmi de nombreuses personnes 

investies du pouvoir et de l'autorité.  

Néanmoins, lorsque nous regardons la croix, nous voyons le sacrifice ultime de notre Seigneur, qui s'est 

vidé de lui-même, a refusé tous les privilèges et droits pour le bien des personnes qu'il aime. J'ai été 

inspiré par la méditation sur Philippiens 2 : 3-8. Puisse l'Amour du Christ nous contraindre à partager la 

même pensée que le Christ, lequel, existant en forme de Dieu, n'a point regardé comme une proie à 

arracher d'être égal avec Dieu, mais au contraire, il s'est « s'est dépouillé lui-même, en prenant une forme 

de serviteur… s’est humilié se rendant obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort de la croix ». Que 

chaque Chef d’une église, d’un parti politique, d’un pays ou d’une organisation regarde le Christ sur la 

croix et entende la Bible dire : « Ne faites rien par esprit de parti ou par vaine gloire, mais que l'humilité 

vous fasse regarder les autres comme étant au-dessus de vous-mêmes. » « Ne considérer pas vos propres 

intérêts, mais ceux des autres. »  

L’élection présidentielle pacifique qui s’est récemment déroulée au Sénégal nous a en effet attesté que 

si nous agissons avec un état d’esprit commun, en donnant la priorité au bien-être de tous plutôt qu’aux 

intérêts égoïstes, nous pouvons réaliser et maintenir la paix que nous désirons pour nos Églises et nos 

pays. Ma prière est qu'en réfléchissant au sacrifice que Christ a fait pour notre salut, nous soyons inspirés 

à embrasser l'humilité que Christ a démontré à travers ses œuvres sur la croix et à permettre à l'Esprit de 

Dieu de purifier nos vies de toutes les formes d'égoïsme dans lesquelles les actions qui détruisent notre 

paix et notre unité, menacent le bien-être de la création de Dieu et portent atteinte à la dignité du peuple 

de Dieu sont enracinées. 

Je vous souhaite des fêtes de Pâques très heureuses et bénies.    

Rév Dr Fidon Mwombeki, Secrétaire General 


